

PANDEMIA EN CLAVE PASTORAL: ¿a la luz de las esperanzas qué propondríamos?

PROPUESTAS de las 4 salas participantes

- Catequesis: trabajar con los chicos "hacer experiencia viva de Jesús". Darles una mirada nueva.
 - Acompañamiento a los alumnos. Ayudando al prójimo. Colaborando con el oratorio en el barrio San Benito.
 - Llamadas telefónicas: A las familias para acompañarlas.
 - Acompañamiento por zoom. Oración. Uniendo las distintas localidades de la provincia.
 - Contacto y organización de actividades por grupo de whatsapp. Actividades solidarias, acompañando a Cáritas. Varias actividades solidarias.
 - Trabajo social de los equipos en las distintas localidades.
 - Acompañamiento espiritual sobre todo para quienes atraviesan duelos
 - Encuentros donde se pueda escuchar a todos (asambleas como estas)
 - Más espacios con jóvenes
 - Animación bíblica
-
- La pandemia no nos quitó nada, sino que nos puso en "pausa".
 - La formación como una herramienta para el camino.
 - Resignificar el valor del encuentro, del compartir.
-
- El distanciamiento nos "acercó" de la mano de la tecnología, continuar fortaleciendo esta herramienta.
 - El cuidado, desde la preocupación por el hermano, desde la fraternidad.
 - Ponerle el cuerpo a la pandemia de la desesperanza, acompañar a los hermanos heridos por la pandemia.
 - Seguir siendo evangelizadores creativos. a través de mensajes, imágenes, videos, las redes sociales.
 - Acompañar con la Palabra de Dios a la gente y cuanto proponemos con la gente
-
- Ante lo nuevo, este es un momento bisagra
 - En lo personal, queremos estar más cerca de la gente
 - Vayamos por vínculos de fraternidad, no de jerarquía, ni superioridad
 - Animarse a cambiar
 - Profunda "propuesta samaritana"
 - Retomar, acompañar, revitalizar, dar protagonismo a los distintos grupos
 - Revalorizar lo aprendido en este tiempo, por ejemplo, a propósito de la educación de nuestros hijos: estuvimos más presentes, pudimos inculcar el valor de los vínculos familiares, laborales, ... readaptación como familia, también como comunidad.
 - Uso de la tecnología... vayamos por lo presencia, pero también lo virtual. Acortemos distancias, tanto para lo cotidiano, como para encontrarnos y para la formación permanente.
 - Lo ambiental. Un tema importante también para atender y para unirnos (ej. en una comunidad por cuidar el medio ambiente y las próximas generaciones, por cada bautismo, plantan un árbol. Cada ciudad es nuestra casa común... y su cuidado también depende de nosotros.